



Dank für Unterstützung

Pesta bedankt sich für jahrelange Unterstützung

Der Förderverein des Pestalozzi-Gymnasiums und die Schulleitung haben sich anlässlich des „Tages der offenen Tür“ am 10.09.2022 bei der Geschäftsleitung der Ertex Rodewisch für die jahrelange Unterstützung der Schule bedankt. Bianca Vrecar und Michael Schädlich vom Förderverein sowie Anke Tauchert-Knoll und Sven Müller in Vertretung der Schule überbrachten eine künstlerische Schülerarbeit sowie ein herzliches Dankschreiben an die Geschäftsführerin Frau Neumann.

